

News Release

Wasekjen DPP PKB, Risharyudi Triwibowo Timუმun Hadiri Gelaran Final Voli Karang Taruna Cup Desa Tibu

Tomi E - JAKARTA.NEWSRELEASE.ID

Mar 19, 2023 - 23:27



Risharyudi Triwibowo saat memberikan kata sambutan pada Gelaran Final Voli Karang Taruna Cup Desa Tibu Parigi Moutong pada Sabtu 17/03/23.

Sulteng - Tim Voli Yurah Amsel dari Kecamatan Tomini keluar sebagai Juara I pada Gelaran Final Voli Karang Taruna Cup Desa Tibu Parigi Moutong pada Sabtu 17/03/23.

Untuk posisi kedua dimenangkan oleh tim voli Tadulako Lombok dari Kec. Tinombo dan posisi ketiga di menangkan oleh tim voli Palasa Utama mengalahkan tim voli Galaksi Dongkalan.

Dalam pelaksanaan final tersebut turut dihadiri tokoh masyarakat Sulteng, Risharyudi Triwibowo Timumun yang lebih akrab disapa Bowo, dalam kesempatan itu Bowo turut memberikan kata sambutan dan dukungan kepada para atlet voli yang akan bertanding.

“Kesungguhan atlit dalam latihan dan kecintaan atlit terhadap olahraga voli harus kita dukung, pertandingan ini menjadi panggung bagi para atlit lokal untuk menjadi yang terbaik. Dan bagi para atlit yang bertanding saya ucapkan selamat bertanding dan jaga sprotifitas, ” ungkap Bowo yang juga Wasekjen DPP PKB.

Ketua Panitia Acara Moh Rifki menyampaikan, pertandingan yang diadakan selama 3 Bulan ini mendapat antusiasme besar dari warga. Dalam satu hari pertandingan bisa dihadiri lima ratusan orang.

“Event ini bentuk dukungan kami dari pemuda di Desa untuk bakat atlit yang sering kami lihat latihan namun belum mempunyai tempat untuk beraksi. 22 Tim dari 5 kecamatan menunjukan bahwa potensi di daerah itu ada. Selanjutnya akan kami fokuskan terhadap pembinaan agar dari desa Tibu bisa melahirkan atlit profesional.” Ucapnya

Kapten Tim Yurah Amsel Kiki dalam sambutan kemenangannya menyampaikan rasa syukur dan kebahagiaannya karena banyak mendapat dukungan dan support.

“Terima kasih terhadap Tim, Pelatih dan dukungan Keluarga, terkhusus kepada Pak Bowo (Risharyudi Triwibowo,-Red) atas dukungan moril dan materil selama gelaran acara ini. Kepedulianya terhadap olahraga menjadikan kami semangat untuk bisa memenangkan pertandingan Final ini, mudah mudahan bisa berlanjut event seperti ini.”

Hadir pula dalam acara final karang Taruna Cup ini, Kapolsek Tinombo dan jajarannya. Kepala desa dari Tibu, Ambesia, Lombok, Silabia, Bobalo, dan Eeya,